

Nachmittag für Seniorinnen und Senioren

Mittwoch, 4. Februar 2026, 14.00 Uhr

Was für ein Theater!



Bildquelle: geralt by pixabay

«Woni nu bi ga schaffe, sy mer viel besser uscho zäme». Seit Fritz und Ruedi pensioniert sind, hängt bei den beiden zuhause der Haussegen schief. Die Eheleute gehen sich nur noch auf die Nerven. Da kommt die Einladung ihres Freundes Koni, zu dritt einige Tage Ferien in einer umgebauten, aber einfach eingerichteten Alphütte zu geniessen, gerade recht. Schliesslich ist «man» ja selbständig! Die Frauen sind nach anfänglichen Zweifeln und Bedenken ebenfalls froh, die Männer «los» zu sein. Denn auch sie wollen endlich mal tun, was sie möchten.

Die Seniorenbühne Belp unter der Leitung von Hans-Peter Burla bringt diese heitere Geschichte voller Alltagshumor und liebenswürdiger Pointen auf unsere Bühne im Oeki. Sie zeigt: Auch das Leben nach der Pensionierung ist alles andere als langweilig! Ein Stück, das zum Schmunzeln, Lachen – und vielleicht auch ein wenig zum Wiedererkennen einlädt.

Kommen Sie vorbei, und nehmen Sie auch Freunde und Bekannte mit – es lohnt sich. Gastgeberin ist Annette Roschi.